

無限の可能性 薬物乱用防止教室

令和7年度第2学年通信
令和7年5月27日

5月23日（火）の5限に本校体育館にて、愛知県警察本部生活安全部少年課長様を講師に招き、薬物乱用防止教室が行いました。SNSを誤った使い方をすることで犯罪に巻き込まれてしまう恐れがあることや、闇バイトに手を出す若者が増えてきている現状についてお話をさせていただきました。また、薬物を使用することで自分の人生だけではなく、家族の人生まで巻き込んでしまうことを教えていただきました。薬物乱用防止教室で学んだことは絶対に守ってほしいことです。少しくらい、これくらいと自分勝手な判断をせずに、自分の人生を大切にしていきましょう。薬物乱用防止教室の振り返りをいくつか紹介します。

＜振り返り＞

- ・私はこの薬物乱用防止教室を受けて薬物は怖いなと思いました。なぜなら、薬物をお菓子に置き換えて考えてみたら、確かにやめられないと思いました。薬物乱用防止教室は、みんなに聞いてほしいと思いました。
- ・私は絶対に違法薬物をとりたくないと思っている。けど、SNSが普及した今の世の中では、誰が犯罪に巻き込まれてもおかしくないので、「闇バイト」をにおわせるような内容には絶対にのらないなど、さまざまなことに注意してSNSを使用していきたいと思いました。
- ・今回の薬物乱用防止教室での話を聞いて、難しい問題だと感じました。自分が「楽」になるために「満たされたい」から使う。私は自分で自分をとめることは本当に難しいことだと思います。でも、他の誰かが止めてくれたらやめることができるかもしれない。自分もふくめて、一人一人がこの問題について意識して、いろんな視点で見て、考えて行動していきたいと思いました。
- ・薬物乱用防止教室を受けて、薬物に今まで以上に注意しようという意識が高まった。薬物は、努力をしなくとも快感を得られるということを知って、自分を成長させるためには絶対に必要ないものだし、一度乱用してしまうと元に戻れなくなってしまうので危ないものだと再確認できた。

調理実習について

家庭科の授業で調理実習を行います。材料については、ご家庭で準備いただき、調理実習日に持参していただくことになりますので、よろしくお願いします。詳細は以下の通りです。

＜授業＞ 「きゅうりを切ってみよう」

【持ち物】 エプロン、三角巾、布巾2枚、マスク、きゅうり1/2本、
好みの調味料、はし、水筒

（実習予定日） 6月13日（金） 2年2組

6月16日（月） 2年1組 2年3組 2年4組 2年5組

詳しい実施内容は、家庭科の授業で教科担任からも連絡があると思いますが、わからないことがあれば南稜中学校までご連絡ください。よろしくお願いします。